



Concanaco-Servytur

Enrique Peña toma protesta a la Mesa Directiva.

Sector privado

Primordial, una política industrial de largo plazo

Permitirá a México ser visto como una potencia económica: **Concanaco-Servytur**

ISABEL BECERRIL
ibecerril@elfinanciero.com.mx

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

Sólo con una política industrial de largo plazo México logrará una posición privilegiada y será visto como una potencia económica, sostuvo Enrique Solana Senties, presidente de la **Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur)**.

Al hablar ante el presidente de la República, Enrique Peña Nieto,

el empresario se quejó de que en el país existen cinco millones de unidades económicas, de las cuales el 99 por ciento corresponden a micro y pequeñas empresas y aunque éstas generan el 70 por ciento del empleo, “es increíble que en su conjunto tan sólo aportan un 25 por ciento al Producto Interno Bruto (PIB)”.

En su discurso en la toma de protesta del Consejo Directivo de la **Concanaco-Servytur** para el periodo 2015-2016, Solana Senties señaló que por “encima de los flagelos”, los empresarios tienen la confianza de un México mejor.

Por su parte, el presidente Enrique Peña Nieto expresó su más

amplio reconocimiento a esa Cámara por su decisión de respaldar la estrategia “Crecamos Juntos” y sobre todo, por apoyar y dar su respaldo al régimen de incorporación fiscal.

“Ustedes son los mejores aliados en favor de la formalidad y la legalidad”, dijo el Ejecutivo.

Carencias
Las empresas en México no tienen un esquema de administración adecuado, ni de financiamiento, y asesoría.



PEÑA NIETO. El presidente en la toma de protesta del Consejo Directivo de la Concanaco-Servytur.

